

lettre d'information n° 14 SORTIE DE LA PREMIÈRE «PROMOTION»

Si la rentrée des classes est faite en France, à Madagascar, les vacances ont commencé fin juillet. Et la rentrée ne se fera que début novembre. Le temps de vous exposer de belles nouvelles...

LE MOT DU PRESIDENT

Un moment décisif se joue en ce moment pour nos jeunes de l'Ecole de la Seconde Chance. Leur temps en étude est achevé et ils sont destinés à débiter une formation professionnelle. Depuis quelques jours, tous sont présélectionnés pour un centre : travail du bois, coupe et couture, mécanique auto ou hôtellerie. C'est un premier pas important.

Ils vont maintenant passer des tests...

RETOUR SUR LA MISSION À FIANARANTSOA

Beaucoup de trajet mais au total la joie de retrouver des amis maintenant à Fianarantsoa. Christian a sélectionné patiemment de nombreux objets qui seront proposés à la vente dans les mois à venir. Bernard s'est plus concentré sur les programmes, la rencontre des bénévoles de l'AIC (*) et des professeurs. Nous avons pu visiter à nouveau chacun des centres de formation professionnelle pouvant accueillir les jeunes. L'Ecole Seconde Chance est sur une bonne voie. Xavier nous accompagnait dans tout ce périple sur la Grande-Île.



Visite d'un Centre de Formation Professionnel dans la filère bois

FOULÉES CACHANAISES



De nombreux jeunes de CM2 ont couru le 12 mai pour faire connaître notre association dans la ville de Cachan. Nous remercions le corps enseignant pour cette généreuse initiative.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2019

Voilà que notre cinquième AG s'est tenue le 16 juin. Les différents rapports exposés et discutés sont disponibles sur notre site.

Pas de changements cette année au bureau et poursuite et amplification des actions engagées : cantine pour les pré-scolaires et Ecole de la Seconde Chance.

(*) AIC : Association Internationale des Charités

REPÈRES

Forum des associations à Cachan : 14 septembre 2019

Pensez à renouveler vos adhésions, merci.

PROCHAIN NUMERO : NUMÉRO 15 - DÉCEMBRE 2019

RÉDACTION : BERNARD BAUDRY
TIANA SMADJA-RAKOTONDRAMANITRA - XAVIER MAURICE

Les jeunes qui sortent cette année de l'ESC auront leurs études prises en charge par MADiA jusqu'au bout de la scolarité. C'est un point important car tous les centres de formation exigent des frais annuels et mensuels.

LES JEUNES ENTRENT EN FORMATION

Il y a deux ans, quinze jeunes étaient entrés en formation. Douze ont poursuivi jusqu'au bout cette «seconde chance». Tous aujourd'hui sont admis dans des centres où ils passeront des tests.

Ces tests, ils les préparent à l'école et avec leur marraine de l'AIC. Elles les entraînent à se présenter par exemple, à exprimer leurs souhaits.

Le fait qu'aucun ne «reste sur le bord» est un vrai aboutissement. En France, nombreux sont ceux qui donnent de leur temps et de l'argent pour assurer matériellement les formations à Madagascar. Et à Fianarantsoa, l'engagement est le même du côté des bénévoles et des salariés. Chaque jour, nous l'avons vu en mission, un problème nouveau peut se poser.

Alors croisons les doigts pour que les tests se passent avec succès. On en parle bientôt.

PARRAINAGE

Une expérience de parrainage a été lancée : le parrainage consiste à associer une famille en France à une marraine à Fianarantsoa (issue de l'AIC) et un ou une jeune. Il s'agit d'échanger par mail, texte et photos. Il n'y a ni argent ni cadeaux, seulement une belle ouverture entre les deux continents.

Notre AG a retenu l'idée de généraliser l'opération à tous les sortants puis aux entrants de la nouvelle année

PRÉSENCE AU FORUM

MADiA sera présente pour la quatrième année au Forum des Associations à Cachan le 14 septembre. Nous vous attendons nombreux, visiteur ou... pour donner un coup de main.

JOURNÉE PORTE OUVERTE À FIANARANTSOA

La première a eu lieu le 24 août. Le but était de recruter des nouveaux jeunes. Presque 100 personnes sont passées. Un vrai succès du à l'engagement de tous !



Pendant la journée porte ouverte, les parents sont reçus et demandent de nombreux renseignements

Rejoignez-nous sur www.madia.fr

Vous pouvez nous écrire à : info@madia.fr

MADiA : 5 impasse Germinal – 94230 Cachan